

Cajamar destina 150.000 euros a los proyectos de investigación de la UGR

La entidad ofrecerá anticipos a la Universidad de Granada para impulsar el Campus de Excelencia Internacional

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 11.11.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El Plan Estratégico 2009-2012 que ha presentado la Universidad de Granada al Ministerio de Educación y al de Ciencia e Innovación para conseguir la calificación de Campus de Excelencia Internacional ya tiene una firma más que lo avale: la del presidente de Cajamar, Antonio Pérez Lao.



Antonio Pérez Lao y Francisco González Lodeiro, en la firma del convenio, ayer, en el Hospital Real.

En el mismo escenario donde se desarrolló el acuerdo con Botín (Banco Santander), se citaron ayer el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro y el máximo responsable de la caja almeriense, quien, a diferencia con el banquero santanderino, no tuvo reparos en hacer público el mínimo con el contribuirá a impulsar la excelencia internacional de la Universidad para el próximo año: 150.000 euros.

Pérez Lao dejó claro que su empresa ha apostado exclusivamente por la UGR, que cuenta con un 15% de estudiantes almerienses, y que por ello ha firmado un convenio a cuatro años vista donde se compromete a ayudar económicamente en "la mejora de la investigación y transferencia del conocimiento".

Además, Cajamar financiará el desarrollo de proyectos acordados con la UGR y facilitará créditos puente, que son los anticipos de financiación mientras llega la cantidad concedida por otros organismos e instituciones, así como "financiar las actuaciones que no puedan ser cubiertas por completo con recursos propios de la Universidad en los plazos acordados", dijo Pérez Lao.

Las actuaciones que han acordado prioritarias entre Cajamar y la UGR son similares a las pactadas con Santander: ayudas, becas y facilitación de créditos a los estudiantes; ofertas de productos financieros a los trabajadores; internacionalización; gestiones con proveedores; ayudas a la actividad cultural, deportiva y social en el CEI; estructuras para la incorporación de estudiantes en las prácticas de empresas y en la promoción de empleo; y facilitar las operaciones que contribuyan al desarrollo urbanístico.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



fotocasa.es

más de
350.000
inmuebles



FIESTAS DEL CORPUS 2009
Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 2558 personas

0 0